

Le vice-président du Conseil d'Etat visite le TA de Toulouse

Une délégation du Conseil d'État s'est rendue, lundi 15 avril,
au Tribunal administratif de Toulouse

Quelques photos de la visite de la délégation



M. Bruno Lasserre, vice-président du Conseil d'Etat
et Mme Isabelle Carthé Mazères, présidente du Tribunal administratif de Toulouse



Allocution du vice-président devant les personnalités : Mmes Guillot (vice-présidente de la Chambre régionale des Comptes Occitanie), Ollivier (procureur général près la Cour d'Appel de Toulouse) – MM. Guyot (préfet de la région Occitanie), Raynal (sénateur), Terlier (député), Moudenc (maire de Toulouse)



Réunion avec les Bâtonniers du ressort du Tribunal administratif de Toulouse



Le président de la section du contentieux du Conseil d'Etat,
M. Jean-Denis Combrexelle et les magistrats
du Tribunal administratif de Toulouse



Echanges avec les agents du greffe
du tribunal administratif